

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil wawancara yang dilakukan oleh peneliti dapat disimpulkan bahwa upaya pengurus IRMAS dalam meningkatkan perilaku keagamaan anggota IRMAS Al-Mubarakah Dusun Cikamangi Desa Leuweunghapit Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka, ialah sebagai berikut:

1. Upaya pengurus IRMAS dalam meningkatkan perilaku keagamaan anggota IRMAS Al-Mubarakah Dusun Cikamangi Desa Leuweunghapit Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka dilakukan melalui Pengurus memberi contoh dengan sering datang ke masjid seperti shalat berjamaah, menyelenggarakan kegiatan dengan menggunakan masjid sebagai tempat pelaksanaannya seperti rutinan, marhabanan, PHBI, yasinan, dan melakukan anjuran-anjuran untuk datang ke masjid di tengah-tengah kegiatan berlangsung.
2. Perilaku keagamaan pada anggota IRMAS Al-Mubarakah Dusun Cikamangi Desa Leuweunghapit Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka meliputi Perilaku Terhadap Allah dan Rasul-Nya yang dalam beberapa hal masih ditemui anggota yang belum konsisten untuk bertaqwa, bertawakal, bertaubat, bersyukur. Perilaku Terhadap Diri Sendiri cenderung kurang baik karena sering berbohong dan bolos dalam kegiatan di majelis. Perilaku Terhadap Keluarga kurang lebih cukup baik dengan sikap yang patuh terhadap orang tua. Perilaku terhadap tetangga cenderung baik dan tidak karena sesuai respon di lingkungannya bagaimana. Perilaku Terhadap Masyarakat kurang lebih cukup baik dengan kurangnya mengikuti kegiatan gotong royong bersama masyarakat itu masih kurang mengikutinya.

3. Faktor pendukung upaya pengurus IRMAS dalam meningkatkan perilaku keagamaan anggota IRMAS Al-Mubarakah Dusun Cikamangi Desa Leuweunghapit Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka meliputi Tersedianya sarana prasarana yang memadai, Memiliki manajemen pengelolaan yang baik, Adanya semangat pada diri remaja, Adanya tanggung jawab. Adapun faktor penghambat dalam upaya pengurus IRMAS dalam meningkatkan perilaku keagamaan anggota IRMAS Al-Mubarakah Dusun Cikamangi Desa Leuweunghapit Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka meliputi Sarana prasarana yang kurang memadai, Dalam pengelolaan kegiatan cenderung kurang terkoordinir, Remaja kurang responsif dalam mengikuti kegiatan, Tidak adanya kerjasama yang baik dari anggota remaja masjid dan tokoh masyarakat, Kurang adanya tanggung jawab.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dengan keterbatasan yang dimiliki oleh peneliti, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Saran untuk anggota IRMAS
 - a. Anggota IRMAS Al-Mubarakah Dusun Cikamangi Desa Leuweunghapit Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka, hendaknya lebih intens untuk mengikuti kegiatan keagamaan di masjid bersama pengurus IRMAS.
 - b. Anggota IRMAS Al-Mubarakah Dusun Cikamangi Desa Leuweunghapit Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka, harus lebih meningkatkan perilaku keagamaannya terhadap Perilaku terhadap Allah, diri sendiri, orang tua, tetangga, masyarakat.
2. Saran untuk pengurus

- a. IRMAS Al-Mubarakah Dusun Cikamangi Desa Leuweunghapit Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka Kecamatan Ligung Kabupaten Majalengka, harus lebih sabar dalam menghadapi anggota IRMAS yang masih malas dalam mengikuti kegiatan di majelis

